
Pièces 3 Pièces

Superficie 77 m²

Référence 84858384

Prix 890 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Situé  au  Cœur  du  village  d'auteuil,  au  sixième  et  dernier  étage  d'un  immeuble

haussmannien  datant  de  l'anné  1880,  charmant  appartement  de  67m²  en  loi

carrez.  Ce bien se compose d'un spacieux séjour,  une cuisine équipé et  meublé,

de deux chambres, une salle de bains et un cabinet de toilettes indépendant. Cet

appartement à proximité immédiate des commerces, bénéficie d'un calme absolu,

d'une vue sur les toits de paris ainsi que d'une belle luminosité grâce à son aspect

traversant  et  son  exposition  est/ouest.  Une  grande  cave  complète  ce  bien.

Honoraires à la charge du vendeur - nombre de lots ...

At  the heart  of  the village d'auteuil,  on the sixth  and top floor  of  a  haussmannian

building  dating  from  1880,  this  charming  apartment  spans  67m²  (720  sq  ft)  of

carrez law surface area. This property features a spacious living room, a furnished

and  equipped  kitchen,  two  bedrooms,  one  bathroom,  and  a  separate  toilet.

Located  near  the  shops,  this  apartment  enjoys  great  peace  and  quiet,  a  view  of

paris' rooftops and plenty of natural light thanks to its dual-aspect exposure and its

east/west-facing orientation. Large cellar also included. Fees payable by the seller -

number of lots in the ...

BARNES PIED-A-TERRE AUTEUIL

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence
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